



interlift
Messe Nuremberg
14 - 17 October 2025

Dezember 2023

Presseinformation

Großes Interesse an der interlift 2025 und am neuen Standort Nürnberg

Bereits jetzt gibt es einen hohen Anmeldestand für die interlift 2025: Viele Aussteller haben sich schon zur nächsten Ausgabe der Weltleitmesse der Aufzugsbranche angemeldet und sehen dem Standortwechsel positiv entgegen.

Nürnberg – Vom 14. bis 17. Oktober 2025 trifft sich die Aufzugsbranche in der Messe Nürnberg. Projektleiter Joachim Kalsdorf freut sich über den aktuellen Anmeldestand, knapp zwei Jahre vor der Veranstaltung: „Zum jetzigen Zeitpunkt haben sich bereits über 150 Aussteller für die interlift 2025 angemeldet. Damit sind wir in den Vorbereitungen deutlich weiter als bei den Vorveranstaltungen. Wir freuen uns sehr über das große Interesse der Branche, das die Entscheidung für den neuen Standort Nürnberg bestätigt.“ Projektleiter Joachim Kalsdorf und sein künftiger Nachfolger Michael Löffler verantworten die interlift 2025 gemeinsam.

Messe Nürnberg: neue Heimat der interlift

Die Messe Nürnberg zählt zu den TOP 15 der Welt und bietet eine ideale Infrastruktur für Aussteller und Besucher. Die interlift 2025 ist in den Hallen 1, 3, 3A, 3C, 4 und 4A untergebracht und an die beiden großen Eingangsbereiche und Kongresszentren NCC Ost und NCC Mitte angebunden, die mit zahlreichen Räumen und Sälen vielfältige Möglichkeiten für Vorträge, Besprechungen und Rahmenveranstaltungen bieten.

Das Messezentrum Nürnberg ist sowohl mit dem Auto als auch mit der Bahn oder über den internationalen Flughafen sehr gut zu erreichen. Vom Flughafen Nürnberg ist das Messegelände mit der U-Bahn in 25 Minuten, vom Hauptbahnhof in nur acht Minuten zu erreichen. Das breite Hotelangebot in der Stadt Nürnberg und im

gut angebundenen Umland sorgt dafür, dass auch zu Messezeiten ausreichend Hotelbetten zur Verfügung stehen.

Namhafte Aussteller sind bei der interlift 2025 mit dabei

Einige Aussteller hatten sich bereits während der laufenden interlift 2023 für die Folgeveranstaltung in Nürnberg angemeldet, weitere folgten im Nachgang an die Messe. Unter diesen Ausstellern sind bedeutende Unternehmen wie Cobianchi, Fermator, Kollmorgen, Lift Equip, Meiler, MP Lift, New Lift, Orona, Prudhomme, Serapid, der TÜV Süd und der italienische Verband ANICA. Auch Kollektivstände aus Italien, Indien und China haben bereits ihre Zusage für 2025 gegeben und zum Teil eine flächenmäßige Vergrößerung angekündigt. Damit ist bereits über ein Drittel der kalkulierten Fläche vermietet. Durch die Möglichkeiten, die das Messezentrum Nürnberg bietet, gibt es weiteres Wachstumspotenzial.

Neuer Standort, eingespieltes Team

Auch am neuen Standort sind das bewährte Team der interlift, beim Messeveranstalter AFAG, sowie der VFA-Interlift e.V. als fachlicher Träger die Ansprechpartner und freuen sich darauf, die Aufzugsexperten aus aller Welt in Zukunft in Nürnberg begrüßen zu dürfen. Aktuelle Informationen unter www.interlift.de

Nächster Zwischenstopp: Dubai – The Elevator Show 2024

Während die interlift erst im Jahr 2025 stattfindet, laufen derzeit intensive Vorbereitungen für die neue Aufzugsmesse in Dubai. The Elevator Show (TES) richtet sich mit ihrem Angebot an die Märkte in der schnell wachsenden Region Nordafrika, Naher Osten und Indien. Zur Elevator Show Dubai 2024 von 16. bis 18. September werden über 80 Aussteller im Dubai World Trade Centre erwartet und präsentieren damit ein breites Angebot an Aufzugskomponenten.

Pressekontakt:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Unternehmenskommunikation
Telefon: +49 (0)911/98833-345
presse@interlift.de

Kontakt zum Projektteam:

AFAG Messen und Ausstellungen GmbH
Projektteam interlift
Telefon: +49(0)911/98833-340
info@interlift.de